

Im Garten des Paradieses

Die Erde ist ein großer Garten
mit vielen Bäumen, Früchten, Arten
Doch darf man alles, was man kann?
Gibt es nicht Grenzen dann und wann?

Dem Menschen scheint, er dürfe alles
und wenn, im Falle eines Falles
ein Zugriff so verlockend ist,
man gerne die Moral vergisst

So sind wir klug, doch selten weise
Wir sehen uns, was zählt die Meise!
Wir müssten etwas mehr versteh'n
Dass wir nur zusammen hier besteh'n

© **Jürgen Wagner**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)